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El presidente de la Comisión de Hacienda de la Cámara, Antonio “Tony” Soto dijo que “evidentemente el 100 por ciento” de las

organizaciones sin fines de lucro no va a recibir donativos en el presupuesto del próximo año fiscal.(Archivo)

“Lamentablemente es la primera vez en años que un proceso de presupuesto, los afectados no pueden participar”.

Las vistas públicas de Cámara y Senado en torno al presupuesto de gastos del gobierno para el próximo año fiscal 2017-2018 concluyeron la

semana pasada, sin que los representantes de las organizaciones sin fines de lucro pudieran participar.

Así lo denunció, Cecille Blondet, portavoz de Espacios Abiertos, una red de apoyo a muchas de estas instituciones que ofrecen servicios al

gobierno en áreas como la salud, educación y ambiente, es “un misterio”.

“No se nos dio un espacio (en las vistas) aún cuando lo pedimos reiteradamente. También, muchas organizaciones lo pidieron en su carácter

individual”, dijo Blondet.

Indicó que desde el pasado 5 de junio solicitaron audiencia, vía telefónica, correos electrónicos y enviaron cartas a unos 40 legisladores.

“Es un misterio lo que les van a dar. Si los fondos van a estar bajo asignaciones especiales o si lo van a hacer a través de agencias. Se oyen

muchas historias, pero no tenemos nada concreto”, sostuvo Blondet.

Dijo que “lamentablemente es la primera vez en años que un proceso de presupuesto, los afectados no pueden participar”.

“Sabemos que los ingresos no dan y que hay que hacer ajustes, pero lo que estamos pidiendo es que haya transparencia, que se evalúe todo. No

que de golpe y porrazo se eliminen los fondos de una institución porque se piense que sea una dádiva y no un servicio”, sostuvo.

Explicó que el año pasado la partida de donativos legislativos fue de unos $21 millones, los cuales se distribuyeron a unas 678 organizaciones

sin fines de lucro. También, en asignaciones especiales a las agencias del gobierno en el presupuesto recomendado para el nuevo año fiscal se

asignan $53 millones a entidades sin fines de lucro, una reducción de casi $16 millones de lo que recibieron el año pasado.

Por su parte, el presidente de la Comisión de Hacienda de la Cámara, Antonio “Tony” Soto dijo que “evidentemente el 100 por ciento” de las

organizaciones sin fines de lucro no va a recibir donativos en el presupuesto del próximo año fiscal. Además, dijo que algunas de estas

instituciones recibirán una cantidad más baja que la recibían antes.

“Las que dan servicios directos a la gente y complementan la política pública del gobierno van a tener prioridad”, detalló el legislador de la

mayoría novoprogresista.

Indicó que personal de su oficina y de la oficina de Donativos Legislativos ha atendido a las organizaciones que han solicitado reunirse.

“Hemos acogido sus inquietudes y dentro de la realidad económica que tiene la Isla estamos ajustando el presupuesto partida por partida para

identificar los nichos de oportunidades que existen y poder redistribuir el presupuesto”, sostuvo Soto.




